

Parler d'Hugo Chávez, c'est parler du peuple, déclare l'ambassadeur du Venezuela à Cuba (+Photo)



La Havane, 31 juillet (RHC) L'ambassadeur du Venezuela à Cuba, Orlando Maneiro, a déclaré lundi que "dire Hugo Chávez, c'est parler des racines les plus profondes du peuple vénézuélien".

Lors d'un événement marquant le 69e anniversaire de la naissance du leader révolutionnaire (28 juillet), organisé à la Casa del Alba Cultural à La Havane, le diplomate a ajouté que "Chávez est à la fois le résultat et la force motrice de nos luttes pour des causes justes".



M. Maneiro a raconté l'histoire du commandant de la révolution bolivarienne dans une académie militaire, où il a commencé à enseigner à ses élèves la pensée et l'héritage de Simón Bolívar et d'autres héros vénézuéliens.

D'autre part, le chercheur cubain Pedro Pablo Rodríguez a fait allusion à la profondeur de la pensée de Chávez depuis sa jeunesse, une étape au cours de laquelle il façonnait ses idéaux et recueillait des connaissances à partir de diverses sources.



Photo tirée des Archives/Radio Reloj

Il a souligné que le commandant devait affronter et résoudre la situation d'un pays en crise sur le plan des convictions politiques, de la défense de la souveraineté nationale et du respect du peuple.

Il a souligné que Chávez avait compris qu'il fallait sauver l'âme du Venezuela, "ce qui signifiait sauver l'âme de l'Amérique latine".

"Il a utilisé le potentiel matériel et spirituel de son pays pour réaliser le vieux rêve de Bolívar, de José Martí et de la révolution cubaine, qui était de rechercher les mécanismes permettant de réaliser l'intégration latino-américaine, d'où l'Alliance bolivarienne pour les peuples des Amériques-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP)", a expliqué M. Rodríguez.

Au cours de l'événement, des artistes de l'île ont rendu hommage à celui que le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016), considérait comme le meilleur ami du pays caribéen.

Des ambassadeurs et des membres du corps diplomatique des pays membres de l'ALBA, ainsi que des fonctionnaires du ministère des Affaires étrangères et des Forces armées révolutionnaires ont assisté à

l'événement (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330035-parler-dhugo-chavez-cest-parler-du-peuple-declare-lambassadeur-du-venezuela-a-cuba-photo>



Radio Habana Cuba